

St. Martin a. W. (Hauptversammlung der Feuerwehr.)

Sonntag wurde im Gasthause Oggertschnigg die Hauptversammlung der Freiw. Feuerwehr St. Martin abgehalten, an der alle Mitglieder teilnahmen. Außerdem waren erschienen: Feuerwehr Bezirksobmann Karl Kriehuber, Bezirkstwart Karl Wascher, Ortsbürgermeister Gottfried Tauf und Vertreter demokratischer Parteien. Nach dem Gedenken an die Gefallenen und Verstorbenen sprach Bezirksobmann Kriehuber über die Neuordnung des österreichischen Feuerwehrwesens und beantwortete die aus dem Kameradenkreise gestellten Anfragen. Die Neuwahl mittels Stimmzettel hatte folgendes Ergebnis: Wehrhauptmann Franz Krug, Stellvertreter Peter Rößl, Brandmeister Alois Wagner, Löschmeister und Maschinist Franz Raffler, Kassier und Schriftwart Anton Rößl. Unter freudiger Zustimmung wurde der langjährige Brandmeister und gründendes Mitglied Eduard Wantschura zum Ehrenmitglied ernannt. Die Abhaltung einer Floriani feier wurde einstimmig beschlossen.